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Статья 31. Отчет депутата 
представительного органа 
городского округа

 
1. Депутат представительного 

органа городского округа обязан 
не реже одного раза в полгода 
отчитываться о своей 
деятельности перед 
избирателями избирательного 
округа, в котором он был 
избран.

Устав Сосновоборского городского 
округа округ Ленинградской области

Общие сведения
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• ежемесячно в каждый второй 
четверг месяца в школе № 2 
(пом. учительской)

• прием от фракции согласно графика, 
опубликованного в газете «Маяк» – 1 
раз в месяц в каб.327 администрации

Прием депутата 

Общие сведения
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Всего принято заявлений:

• 2014 год – 23
• 2015 год – 50 
• 2016 год - 30 

Все заявления рассмотрены и 
направлены ответы

Общие сведения
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ТОС №5

Работа по округу
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Работа по округу

6

Паспорт социально-значимого 
проекта по ТОС №5 утверждён 
Главой администрации, заявка 
направлена в комитет по местному 
самоуправлению, 
межнациональным и 
межконфессиональным 
отношениям Ленинградской 
области.

Общественный совет №5 
предложил осуществить 
благоустройство микрорайона с 
установкой малых форм, детского 
игрового оборудования и 
ограждения газонов. 
Администрация подтвердила 
софинансирование. Теперь дело 
за решением о выделении 
финансирования профильного 
комитета ЛО



Была продолжена тема создания 
скверов нашего города

Совет депутатов утвердил вынесенные мной 
два проекта решения:
1. О создании сквера Героев - от храма 
Неопалимая Купина до Робин Гуда, где 
расположена аллея Героев и стела
2. О создании сквера Солнечный - от 
кругового движения "у моряков" до Галактики 

Работа по округу
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2016 год объявлен Губернатором Ленинградской области годом семьи 
- очень символично создать благоустроенный бульвар в поддержку 
семьи в самом сердце Соснового Бора!

Проект "Территория семьи" (бульвар к 45-летию 
города Сосновый Бор) получил второе место в 
рейтинге Общественных обсуждений. 6 мая проекты 
были направлены на конкурс фонда АТР-АЭС

8

Работа по округу



• Проект "Территория семьи" 
выиграл грант АТР-АЭС - 1 
миллион рублей на 
проектирование!

• Спасибо всем, кто поддержал 
проект!!! 

Работа по округу
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Работа по округу

Благодаря 
активности 
жителей округа, 
отстояли 
земельный 
участок на месте 
бывшей 
«Пристани»!

1
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• Эскизный проект был представлен на 
конкурс в Комитет архитектуры и 
градостроительства ЛО

• Планшеты были выставлены в 
Правительстве и по итогу было получено 
благодарственное письмо

• Эскизный проект был рассмотрен на 
градостроительной комиссии 
администрации

Работа по округу
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Пр. Героев 8
Встреча с жителями – принято 
обращение о необходимости 
строительства детской 
площадки

Работа по округу
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Ленинградская АЭС выделила деньги на закупку 
оборудования для детской площадки, а 
администрация помогла подготовить участки 
для установки. Была привлечена спонсорская 
помощь для установки ограждения.

Площадка появилась благодаря активности 
жителей!

Работа по округу
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Ул. Солнечная 25а и 23
Ежегодный субботник на округе, который проводится под 
девизом: Пятый округ в город влюбленный – самый чистый и 
самый зеленый»

Вместе с жителями построили пешеходную дорожку!

Работа по округу
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Двор на улице 
Солнечной 23 - 25а 
обрел новый облик!

1
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Работа по округу



• Неоднократные запросы в 
надзорные органы 
инициировали проверочные 
мероприятия

•  27 июня 2016 по запросу 
депутата в комитет жилищного 
надзора ЛО состоялся выезд 
представителя комитета на 
предмет исследования его 
технического состояния и 
эксплуатации. 

• Ранее дом был обследован 
представителями пожарного 
надзора. Управляющей 
компании были выписаны 
представления и штрафные 
санкции

Работа по округу
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Ул. Космонавтов 
24



На заседании совета 
депутатов было 
принято решение о 
выделении 
бюджетных 
ассигнований на 
проведение 
экспертизы дома 24 
по ул Космонавтов.

В настоящее время 
проведение 
экспертизы внесено в 
план 2017 года

Работа по округу
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ДОРОГИ К ШКОЛЕ №2
В решении СД №16 от 27.01.16 об адресном плане ремонта пешеходных дорожек есть П.6 -ремонт 
пешеходных дорожек к школе №2. Однако в плане администрации только ремонт дорожек к школе 
со стороны ул. Сибирской, а со стороны дороги к поликлинике - нет. Был сделан соответствующий 
депутатский запрос. Согласно ответа администрации - сметная стоимость ремонта данной дорожки 
572000 руб. И денежных средств не хватило, ремонт осуществлен за счет экономии по конкурсным 
процедурам

Работа по округу
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ПАНДУС НА ВХОДЕ ВО ВЗРОСЛУЮ ПОЛИКЛИНИКУ

Еще в прошлом году по просьбе депутата администрация сделала 
запрос к руководству ЦМСЧ-38, и после неоднократных встреч депутата 
и бывшего начальника ЦМСЧ-38 была подготовлена проектно-сметная 
документация. В 2016 году пандусы были установлены.

Работа по округу

1
9



ПАНДУС НА ВХОДЕ В ДК «СТРОИТЕЛЬ»
18 мая 2016,один из инвалидов-колясочников нашего города, спускаясь по лестнице 
ДК Строитель получил травму из-за отсутствия стационарного пандуса. Было 
обращение в скорую помощь.
По факту был сделан депутатский запрос. В ответе администрации сообщается, что 
внутри помещения ДК есть подъемное устройство, которым можно пользоваться. 
Кроме того, сделана заявка на 2017 год на установку пандуса в ДК Строитель. А пока 
установлен временный пандус у входа и есть пандус справа (на фото).

Работа по округу
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Установлен уличный тренажер в районе Солнечная 
25а-27а для занятий воркаутом.

(workout - это любительский вид спорта, часть физической культуры. Включает в себя выполнение 
различных упражнений на уличных спортплощадках, а именно на турниках, брусьях и пр.)

Работа по округу
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• Ул. Космонавтов 22

По инициативе депутата 
Воскресенской Н.В. были расторгнуты 
договора с хозяевами гостиниц, 
располагавшихся на 1-3 этажах 
Космонавтов 22.
В 2016 году администрацией выделено 
финансирование в объеме 841 тыс. 
руб. на проектирование для 
реконструкции трех этажей. Это будет 
переходящий контракт на 2017 г., срок 
его исполнения 120-160 дней.

 

Работа по округу
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На 2017 год администрация планирует осуществить капитальный ремонт 
(возможно сначала первых трех этажей, а после переселения и 4-5 
этажей) с расчетом на областное софинансирование, доля 
муниципалитета будет заложена в бюджет 2017 года при его очередной 
корректировке, когда будет сделан расчет сметной стоимости.
Это значит, что у бюджетников появится возможность обеспечить 
жильем молоды (а может и не только молодых) специалистов.



• 11.07.16 при очередном объезде округа 
удостоверилась, что знаки "жилая зона" на 
въезде и выезде установлены (согласно 
решению административной комиссии), однако 
также убедилась, что неблагонадёжные 
водители все также осуществляют сквозной 
проезд, нарушая эти правила. Инспектор 
ГИБДД, которого я вызвала, также убедился в 
том, что каждый водитель всегда может 
сказать, что он только что выехал из гостей и не 
осуществлял сквозного проезда. Начальник 
ГИБДД Ненашев А.Е., который официально 
всех в СМИ предупредил о штрафе 3000 руб. за 
осуществление сквозного проезда, также 
сказал, что к сожалению в настоящий момент 
он не может на въезде и выезде поставить 
наряд. Поэтому вопрос был вынесен на 
административную комиссию по безопасности 
дорожного движения 14.07.16 и было принято 
решение из экономии средств установить в 
этом году на данном участке лежачие 
полицейские, которые, надеюсь, все-таки 
помогут решить этот болезненный вопрос.

Работа по округу
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«Жилая зона» на пр. 
Героев



Обрезаны ветки 
деревьев
у Солнечной 23, которые бились 
в окна (особенно в штормовое 
предупреждение). 

Взаимодействие с Комфортом, 
потом с АКО, потом опять с 
Комфортом, смена директоров 
компаний, которая растянула 
процесс на 1,5 года, но тем не 
менее вопрос решен!

Работа по округу
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По запросу жителей о необходимости проведения 
"аудита" деревьев в районе Героев 4-6 (много 
старых тополей и др. аварийных деревьев) был 
сделан депутатский запрос и администрация 
провела осмотр состояния деревьев, 
произрастающих на муниципальной территории в 
районе данных домов (акт №07/295 от 06.09.2016). 
Теперь есть Постановление Главы администрации 
№2176 О вынужденном сносе 14 ветровальных 
деревьев и формовочной обрезке 107 деревьев 
(106 тополей и 1 ивы)

Работа по округу

37 тополей – возле домов 
д.4,6,8 по пр. Героев

ДЕРЕВЬЯ В РАЙОНЕ пр. 
ГЕРОЕВ
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Спустя несколько месяцев 
решился вопрос с установкой 
почтовых ящиков для жителей 
д.3/13 Больничного городка.
Изначально в проекте детской 
поликлиники не 
предполагались жилые 
помещения, поэтому 
застройщик, соответственно, 
не обеспечил дом почтовыми 
ящиками, как предполагает 
законодательство. 

Работа по округу
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А далее, согласно, 176-ФЗ "О почтовой связи" доставка почты 
осуществляется только при наличии почтовых ящиков, поэтому жители 
(это работники бюджетной сферы) были вынуждены получать 
корреспонденцию в почтовом отделении.
Управляющая компания "АЭН"взяла на себя решение вопроса с 
установкой почтовых ящиков - теперь жители смогут получать свою 
"почту на дом".

ПОЧТОВЫЕ ЯЩИКИ ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ БОЛЬНИЧНОГО ГОРОДКА 
Д.3/13



Столб на коробке, который стремился упасть на пешеходную 
дорожку и вызывал большие опасения по безопасности путей 
следования к Галактике, выровнен и укреплён !

Работа по округу
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Восстановление пешеходного перехода у Галактики, о котором давно забыли автоводители и гоняли по 
территории стоянки на скорости, препятствуя движению пешеходов и создавая опасность для жизни 
людей. Во втором переходе отпала необходимость, так как было принято решение закрыть въезд к 
Галактике со стороны ул. Космонавтов.
За восстановление пешеходного перехода отдельное спасибо председателю комитета ЖКХ Виннику Д.В.
для безопасного движения пешеходов у Галактики помимо разметки установлен знак пешеходного 
перехода

Работа по округу
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Нанесена разметка и на 
втором пешеходном 
переходе у Галактики. Это то 
опасное место, где 
устанавливалось 
ограждение. 

ДОРОГ
И



ОБРАЩЕНИЕ ЖИТЕЛЕЙ ПО пр. ГЕРОЕВ 4 
ВЫПОЛНЕНО!

Вечная лужа напротив Галактики теперь не будет 
мешать движению пешеходов. Это все благодаря тому, 
что решение вопроса взял на себя лично председатель 
комитета ЖКХ Винник Д.В.
А выполнил работы Спецавтотранс, за что большая 
личная благодарность Грибаненкову Алексею 
Сергеевичу, который не первый раз идёт навстречу в 
решении любых проблем благоустройства города!

Работа по округу
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После встречи с жителями округа 23.07.16 - 
направлено обращение в администрацию 
насчёт освещенности микрорайона, по 
уборке дюны в районе Космонавтов 22 и 
обрезке тополей в районе Героев 6. Также 
вопрос освещенности был направлен в 
профильную комиссию совета депутатов по 
ЖКХ, так как света от фасадного освещения 
недостаточно

Работа по округу
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ВСТРЕЧА С 
ЖИТЕЛЯМИ



• Вопрос о ходе дел с передаче здания 
бывшей молочной кухни

По информации КУМИ в настоящее время здание 
бывшей молочной кухни наконец передали от ФМБА - 
в безвозмездное пользование городу, но пока только 
до 31 мая 2017 года. Это первый шаг для 
окончательного решения вопроса передачи здания в 
собственность КУМИ.

Работа по округу

3
1



По вопросу отсутствия радиоточки в 
доме 25а по ул. Солнечная

Сделан запрос в администрацию, согласно 
ответа после окончания ремонтных работ - 
радиоточка будет восстановлена.

Работа по округу
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"Я планирую бюджет - 2016»
Были вынесены проекты:
- "Реконструкция теннисных кортов на ул. Космонавтов», 
- "Светомузыкальный фонтан" 

Работа по округу
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«Синие заборы города»

администрации было предложено не продлевать договора аренды по 
участкам, пересмотреть условиях типового договора, утвержденного 
Постановлением администрации и принимать волевые решения в 
отношении таких арендаторов. 

Работа в Совете 
Депутатов
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14 января 2016 года из Соснового Бора отправлена партия 
гуманитарного груза, целью назначения которого стал город 
Молодогвардейск Луганской народной республики. 
устанавливали ящики для сбора пожертвований на предприятиях 
нашего города, вели переговоры с представителями 
градообразующих предприятий и представителями малого 
бизнеса.

И вот долгожданный результат - продовольствие собрано и 
отправлено в путешествие длиной в 1850 километров!

Работа в Совете 
Депутатов
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ГУМАНИТАРНАЯ 
ПОМОЩЬ



ДЕТСКИЙ САД 7 МИКРОРАЙОНА

Заявка в Правительство ЛО была передана 26 октября 2016 года вице-губернатору 
Ленинградской области Дмитрию Ялову, который приезжал на совет директоров

Работа в Совете 
Депутатов
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Детские площадки 
города

По просьбе жителей была 
установлена  детская площадке у 
дома 72 по ул. Парковая и у дома 
Копорское шоссе 6.

Работа в Совете 
Депутатов
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ОСТАНОВКИ В НОВОМ 
КАЛИЩЕ

4 остановки были очищены, 
покрашены и стилизованы в 
социальной плане «Берегите 
семью»

Работа в Совете 
Депутатов
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16 марта 2016 года на заседании постоянной комиссии по ЖКХ, транспорту и безопасности совета 
депутатов рассматривался вопрос О строительстве внутридворовых (внутриквартальных) парковок на 
территории Сосновоборского городского округа (Вопрос внесла: Н.В. Воскресенская)
В связи с тем,что правила организации парковок требуют оформления земельного участка и 
присвоения кадастрового номера - сейчас решить эти вопросы не возможно,потому что у нас в городе 
не прошло межевание.

Тем не менее депутат и ее помощники предложили рассмотреть следующие варианты:
1. Принять Постановлением администрации временное Положение, разрешающее строительство 
парковок с последующей автоматической постановкой на кадастровый учет по факту межевания.
2.Рассмотреть вопрос создания муниципальных парковок

Результатом обсуждения вопроса стало предложение администрации проработать этот вопрос с 
юристам и оставить его на контроле депутатской комиссии

Кроме того, предлагалось рассмотреть вопрос экопарковок
Капитальное строительство в дворовых территориях проводить нельзя по ряду требований 
санитарных норм и пр.

Работа в Совете 
Депутатов

ПАРКОВК
И

3
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СТРОИТЕЛЬСТВО РАЗДЕВАЛОК НА ФУТБОЛЬНОМ ПОЛЕ

Служебное расследование было проведено, письмо с отчетом было предоставлено в 
депутатскую комиссию. И вот уже 4 раздевалки находятся на футбольном поле

Работа в Совете 
Депутатов
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Строительство скейт-
парка

Работа в Совете 
Депутатов
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По обращению работников продуктового рынка на Комсомольской о луже на 
дороге вдоль дома 20 и невозможности там пройти произведены работы по 
засыпке лужи, а также с директором рынка согласован вопрос фасадного 
освещения. На фасад здания рынка закуплен новый светодиодный фонарь, 
который освещает темный участок дороги.

Работа в Совете 
Депутатов
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После модернизации 
объекта ЛАЭС 
совместно с военными 
учебного центра ФСБ 
России провели 
субботник

Работа в Совете 
Депутатов

43



Установлен 
пандус в 
подъезде 
На ул. Молодежная 12, где 
проживают маломобильные 
жители

Работа в Совете 
Депутатов
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Решен вопрос по обращению жителей домов по 
ул. Сибирской, у которых перед окнами 
находился баннер ритуальных услуг 

Работа в Совете 
Депутатов
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  Воскресенская Наталья Валерьевна 

5 – 10 – 62, 
8 (921) 857 – 69 – 74 
trc-vnv@laes.ru

Помощники депутата:
Балбашов Евгений – 8 (950) 000 – 74 – 84
Марин Алексей – 8 (951) 643 – 37 – 00
Старостин Артем – 8 (921) 796 – 34 – 82

   https://vk.com/okrugn5 - сайт округа № 5

Контакты


